



Obst & Garten

Fachmagazin für das Obst- und Gartenland Baden-Württemberg

Aus der Verbandsarbeit

LOGL-Mitgliederversammlung – „Starke Basis und schlanker Kopf“



Bei der LOGL-Mitgliederversammlung in Kilsheim (Main-Tauber-Kreis) konnte LOGL-Präsident Erhard Hahn neben zahlreichen Mitgliedern eine Reihe von Ehrengästen begrüßen, insbesondere die neue Amtschefin des Ministeriums für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz, Ministerialdirektorin Grit Puchan. Grit Puchan erklärte die große Verbundenheit ihres Ministeriums mit dem LOGL und seinen Mitgliedern. Sie bedankte sich für das Engagement und versicherte: „Das Ministerium ist gerne Partner“.

Auch Reinhard Frank, Landrat im Main-Tauber-Kreis, und der stellvertretende Bürgermeister von Kilsheim Jürgen Goldschmitt würdigten die Arbeit der Obst- und Gartenbauvereine.

Rolf Freidhof, Vorsitzender des KV Main-Tauber-Kreis, schloss die Runde mit einem Hinweis auf das Hauptanliegen des fast 70 Jahre alten Kreisverbandes: Streuobsterhaltung und Streuobstpflanze. Geschäftsführer Rolf Heinzelmann unterstrich in seinem Bericht die LOGL-Struktur mit „starker Basis und schlankem Kopf“ und die Wichtigkeit der engen Zusammenarbeit mit den Kreis-/Bezirksverbänden. Der LOGL unterstützt die Vereinsarbeit und möchte gerne Aktivitäten wie die Streuobstpflanztag, den Tag der offenen Gartentür u.a. noch stärker mit Leben füllen. Vizepräsident Finanzen Roland Gommel informierte über Ausgaben und Einnahmen des LOGL. Die Entlastung des Gesamtvorstands erfolgte einstimmig, ebenso die Verabschiedung des Haushaltsplans für 2016. LOGL-Rechtsbeistand Rechtsanwalt Ralf Bernd Herden stellte die Neufassung der LOGL-Satzung vor, die in Folge beschlossen wurde.

Präsident Erhard Hahn und die Vizepräsidenten Roland Gommel, Ernst Kopp MdL, Jürgen Metzger und Günter Stolz stellten sich zur Wiederwahl. Ins Präsidium neu gewählt wurde Sigrid Erhardt, sie fungierte zuvor als Regionenvertreterin für Stuttgart. Anstelle von Sigrid Erhardt wurde Andreas Hieber vom KV Waiblingen für die Region Stuttgart neu gewählt. Alle weiteren Regionenvertreter wurden in ihren Ämtern bestätigt. Als neue Rechnungsprüferin löste Bettina Brösamle den langjährig tätigen Günter Martin ab.

Für aktive Verbandsarbeit wurden Vizepräsident Jürgen Metzger, der scheidende Rechnungsprüfer Günter Martin und Geschäftsführer Rolf Heinzelmann jeweils mit dem Goldenen Apfel mit Goldkranz geehrt. LOGL



(v.l.): Das ehrenamtliche LOGL-Präsidium mit den Vizepräsidenten Jürgen Metzger, Ernst Kopp, Präsident Erhard Hahn, Sigrid Erhardt, Roland Gommel und Günter Stolz

Fotos: Hans-Peter Wagner/Fränkische Nachrichten



Ehrungen: (v.l.) Vizepräsident Jürgen Metzger, Geschäftsführer Rolf Heinzelmann, Rechnungsprüfer a.D. Günter Martin; links Kilsheimer Weinprinzessin Anna Adelmann und Fränkische Apfelkönigin Franziska Seubert, rechts Kilsheimer Weinkönigin Alena Wolpert und Präsident Erhard Hahn